
「いこま市議会のうごきNo.161」アンケート結果

「いこま市議会のうごきNo.161」のアンケート結果は下記のとおりです。

【実施期間】令和7年1月31日（金曜日）～2月14日（金曜日）

【回答者】5名

【質問数】3問

問１：年代をお伺いします。

A　18歳未満 0

B　18～39歳 1

C　40～64歳 3

D　65～79歳 1

E　80歳以上 0

合計 5

問２：市政に関心のある事柄はありますか。（複数回答可）

A　子育て・教育支援 3

B　防災対策と安全管理 3

C　公共交通と交通インフラの改善 3

D　環境保護と清掃活動 2

E　高齢者支援と福祉サービス 1

F　その他 2

F　その他

●音楽のまち生駒を掲げているのならば、是非！現在、小中学校の吹奏楽で使われている楽器の状態を把握し、劣化の為の買い替え費用や修理費用を市で負担してほしい。

●減税　ペットへの環境改善　子育てしていない世代への負担減　外国人に生活保護をしないこと

問３：「いこま市議会のうごき」について、ご意見・ご要望や読んでみたい記事などがあればご自由にお書きください。

●人口増加に繋がる活動が一番大切と思っています。そのためには生活の安定が重要。一般的に公務員は安定していると言われていますが、生駒市役所員は人気がないと聞きます。

これは市議会にも責任があるのでは縁の下が壊れると全てなくなります。良い仕事が出来るように全てのスタッフを大切に。

●毎朝ランニング、散歩で自動販売機の前を通りますが空き缶回収容器を設置していない自動販売機が数多くあります。近くに空き缶が散乱していたりして非常に汚いです。

また反対に複数の回収容器を設置し掃除も行き届きいつも綺麗にしている自動販売機もあります。地域ごとに設置状況を確認し、設置していない自動販売機には事業者への指導を厳格にお願いします。

●高齢者と子供関係は充実しているからこの2つとは関わっていない人への負担減を望む。高齢者も子育ても関わっていない人への負担が大きすぎる。

また、住民税をハードルが96.5万円は低いので100万にしてほしい。またなぜ高齢者のお風呂まで税金で負担しなければならない？山麓公園のお風呂はほぼ高齢者しか利用しておらず、利用している人が負担すべきだ。

また生駒市も外国人が増えているように感じるが、まさか生活保護を与えたり、医療や介護をただ乗りに近い形で利用していないか？と感じているので明らかにしてほしい。

またシティバスの利用者が少ないようなら廃止してその分、減税すべきだ。高齢者と障がい者に出している生きいきクーポンは本当に必要か？

生駒市は老人と子供に手厚すぎてその2つに関わっていない人に冷たすぎる。不公平感が強い。この2つに関わっていない人たちはかなりの数がいるが声が出しにくい立場で結果負担を強いられている。

負担増になっても、票に結びつきにくいから議員も行政も放置している。いこま市議会のうごきを読んでも誰一人として減税もこういう人たちへの言及もしていないのはどうなのか？

とにかく子供と老人に手厚くしすぎだ。


